



**GRUPO ÁGUILAS**  
Seguridad Privada

# Águilas News

Febrero 2024

[www.grupoaguilas.com](http://www.grupoaguilas.com)



# Programa de Capacitación para Mandos Medios

En Grupo Águilas, estamos comprometidos con la entrega de un servicio excepcional a nuestros clientes. Reconocemos que nuestros mandos medios desempeñan un papel fundamental en la consecución de este objetivo al liderar equipos y garantizar la eficacia operativa en todos los niveles. Por tanto, esta capacitación es esencial para fortalecer las habilidades de liderazgo, comunicación, trabajo en equipo y adaptación a cambios, asegurando que nuestros mandos medios estén debidamente equipados para liderar con éxito y motivar a sus equipos. Al invertir en el desarrollo profesional de nuestro personal, reafirmamos nuestro compromiso de mantener los más altos estándares de servicio y seguridad para nuestros clientes.

## Objetivo general

Desarrollar las habilidades de liderazgo, **formación de instructores, trabajo en equipo, y otras competencias clave en los mandos medios**, con el fin de facilitar una eficaz adaptación de los nuevos colaboradores y mejorar el rendimiento global del equipo.

## Módulos

<i>Desarrollo de Liderazgo</i>	<i>Comunicación Efectiva</i>
<i>Formación de Instructores</i>	<i>Trabajo en Equipo</i>
<i>Resolución de Problemas</i>	<i>Gestión del Cambio</i>
<i>Adaptación de Nuevos Colaboradores</i>	

## Metodología de capacitación

1

Sesiones online con exposición de conceptos clave.

2

Estudios de caso para el análisis de conocimiento.

3

Simulaciones y Role-Playing para la práctica de habilidades en situaciones realistas.

4

Trabajo en Grupo y Discusiones para el intercambio de experiencias y aprendizaje.

## Evaluación del programa



**Pruebas de Conocimiento:**  
Verificación de la comprensión teórica.



**Evaluación de Habilidades Prácticas:**  
Evaluación de la aplicación práctica en situaciones simuladas.



**Retroalimentación Continua:**  
Sesiones de retroalimentación y ajuste del programa según las necesidades identificadas.

## Participantes

Ángel Romero

Marco Silva

Karen Lizeth Andrade Duarte

Víctor Rocha

Brayan Duran

Jesús Antonio Castillo Valenzuela

Adiel Rivera

Fernando Muñoz

Víctor Manuel Rivas

Carlos Arroyo

# Seguridad óptima en instalaciones industriales

## Planificación de Emergencias y Evacuación

En el entorno dinámico de una nave industrial, la seguridad ocupa un lugar central para salvaguardar tanto a los trabajadores como a los activos. La implementación efectiva de medidas específicas puede marcar la diferencia en la prevención de accidentes y en la protección de la integridad de la operación.

## Control de Acceso y Vigilancia

Limitar el acceso a personal autorizado y mantener una vigilancia efectiva son pilares para prevenir incidentes. La instalación de sistemas de control de acceso y cámaras de seguridad es crucial. La incorporación del botón de pánico de Grupo Águilas amplía esta medida al proporcionar un mecanismo de alerta instantánea en situaciones de amenaza. Este botón garantiza una respuesta rápida y coordinada para gestionar cualquier situación de seguridad, fortaleciendo la protección y la capacidad de reacción ante intrusiones o actividades sospechosas.

## Entrenamiento en Seguridad

La formación regular sobre prácticas seguras y procedimientos de emergencia es vital para la conciencia y preparación del personal. Garantizar que cada miembro del equipo esté debidamente informado sobre el uso de Equipos de Protección Personal (EPP) y comprenda los riesgos asociados a su función es esencial. El botón de pánico de Grupo Águilas actúa como un complemento al ofrecer una vía directa de comunicación en situaciones críticas. Esto mejora la capacidad de respuesta y la seguridad del personal, permitiendo una comunicación inmediata en casos de emergencia o situaciones que requieran asistencia urgente.

En conjunto, la implementación de estas medidas, junto con la integración del botón de pánico de Grupo Águilas, proporciona un enfoque integral para garantizar la seguridad en una nave industrial. Al incorporar tecnologías avanzadas, las empresas no solo cumplen con regulaciones, sino que también crean un entorno laboral más seguro y eficiente.

**La inversión en seguridad no solo protege a los empleados, sino que también preserva la continuidad operativa y los activos de la organización.**



# 4 Predicciones en ciberseguridad para 2024

La ciberseguridad es un tema crítico en un mundo donde las tecnologías, como la Inteligencia Artificial (IA), avanzan rápidamente., anticipar las tendencias clave en ciberseguridad para 2024 es esencial para que las empresas tomen decisiones informadas.

## Desafíos del director de seguridad de la información (CISO)

La propiedad real de la IA será un desafío, y los atacantes aprovecharán modelos de lenguajes grandes (LLM) y la IA generativa para mejorar ataques como correos electrónicos de phishing. Los CISO deben centrarse en comunicar riesgos y priorizar proyectos de alta relevancia, utilizando plataformas habilitadas para IA.

## IA Generativa para mejorar la ciberseguridad

Hasta 2024, la IA generativa aumentará la productividad de las operaciones de seguridad, cambiando hacia una mentalidad proactiva. El papel del CISO evolucionará a un Jefe de Seguridad de la IA (CAISO), utilizando modelos de IA para predecir amenazas. Se enfatiza la necesidad de definir métricas rastreables.

## Consolidación de plataformas para mejorar resultados

La consolidación de ciberseguridad en 2024 busca reducir costos y complejidad, pero debe ir de la mano con el desarrollo de plataformas eficientes y resultados de seguridad superiores. Se recomienda un enfoque modular y sistemático, reduciendo el número de proveedores y centrándose en socios cibernéticos confiables.

## Integración de seguridad con el desarrollo de software

La proliferación de la IA Generativa en la ingeniería de software llevará a un aumento de aplicaciones auto desarrolladas con errores y a un incremento de los ataques. Al menos el 30% de las empresas priorizarán la seguridad de las aplicaciones en 2024. Se destaca la importancia de evaluar y ejecutar estrategias de seguridad en consonancia con el proceso de desarrollo de software.

Estas predicciones subrayan la necesidad de un enfoque proactivo, la adopción de tecnologías emergentes y la alineación estrecha de la seguridad con las tendencias en evolución.

# Evolución de la Seguridad Privada: Integración total de servicios

La seguridad privada ha trascendido las convenciones, experimentando una metamorfosis significativa que la sitúa como un sistema integral. Este cambio va más allá de la oferta de servicios tradicionales, fusionando tecnologías avanzadas con un personal altamente capacitado. En este escenario, Grupo Águilas se erige como un pionero en la vanguardia de la seguridad, destacándose por ofrecer una amplia gama de servicios que no solo abarcan el ámbito físico, sino que también se extienden al digital.

En la era de la interconexión, la seguridad privada emerge como un componente esencial para salvaguardar la integridad de individuos, empresas y comunidades. Este papel crucial va más allá de la prevención de riesgos convencionales; ahora implica enfrentar amenazas digitales, ciberseguridad y desafíos tecnológicos emergentes. Grupo Águilas, al comprender esta nueva dinámica, ha asumido el desafío de liderar no solo en términos físicos sino también en la seguridad digital.

Imagine un entorno empresarial donde la protección no solo se limita a los aspectos físicos de las instalaciones, sino que se extiende a salvaguardar datos sensibles y activos digitales. Grupo Águilas, a través de su enfoque integral, implementa soluciones de ciberseguridad y control de acceso digital para fortalecer aún más su compromiso con la seguridad en un mundo cada vez más tecnológico.

Este enfoque proactivo y multifacético garantiza que Grupo Águilas no solo se mantenga a la par con los cambios, sino que también lidere la evolución de la seguridad privada en la era moderna.



## Nuestros Servicios Exclusivos

- ✓ **Botón de Pánico Águilas:** Una herramienta esencial en situaciones de emergencia, estableciendo una conexión directa con nuestra Central de Monitoreo para garantizar una respuesta inmediata y una coordinación eficiente con las autoridades correspondientes.
- ✓ **Centro de Inteligencia Estratégica y Monitoreo:** Utilizando tecnología avanzada, nuestro centro monitorea en tiempo real, anticipándose a amenazas y brindando respuestas proactivas.
- ✓ **Capacitación Avanzada:** Un equipo humano debidamente capacitado es esencial. Ofrecemos programas de formación especializados para garantizar un personal altamente competente.
- ✓ **Traslado de Ejecutivos:** Garantizamos la seguridad en movilidad, brindando servicios de traslado para ejecutivos que requieren un plus en protección.
- ✓ **Revisiones K9:** Contamos con unidades caninas especializadas para revisiones de seguridad, aportando una capa adicional de detección.
- ✓ **Tecnología de Control de Accesos:** Implementamos soluciones digitales para controlar y monitorear el acceso a instalaciones, reforzando la seguridad física y digital.
- ✓ **Control de Asistencia:** Utilizando tecnología avanzada, controlamos la asistencia de manera precisa, eliminando así inconsistencias en la nómina.

Este enfoque integral de Grupo Águilas no solo se adapta; lidera la transformación hacia un futuro más seguro y conectado, proporcionando soluciones completas para desafíos complejos.

**SIGUE** >>>  
Seguimiento interno a guardias y empleados

**AHORA PODEMOS AYUDARTE  
MÁS RÁPIDO Y FÁCIL**

Podemos atender dudas sobre tu **nómina,**  
**vacaciones, supervisión, etc.**

**HORARIO DE ATENCIÓN**  
Lunes a Viernes

**9:00 am a 4:00 pm**

 (656) 418-3365  [sigue@grupoaguilas.com](mailto:sigue@grupoaguilas.com)



**SIGUE** >>>  
Seguimiento interno a guardias y empleados

# NUESTRAS REDES SOCIALES



Encuétranos como:

**Grupo Águilas  
Seguridad Privada**





# Tendencias que darán forma al transporte en el 2024

El mundo del transporte de mercancías está en constante evolución. Los cambios económicos mundiales, los avances tecnológicos y las expectativas cambiantes de los consumidores están impulsando cambios en los transportistas.



## Más capacidad, pero con volatilidad de la demanda

La industria del transporte y la logística se enfrenta a una combinación de pruebas de la disminución de la demanda de carga junto con el aumento de la capacidad.

La asociación internacional naviera BIMCO **estima que los volúmenes globales de contenedores aumentarán apenas 3% a 4% en 2024. En tanto, la flota oceánica global crecerá un 7.8% para alcanzar un récord máximo de 2.7 millones de TEU.**

Mientras tanto, la demanda de aerotransporte de carga aérea seguirá siendo tibia aunque la capacidad aumentó hasta un 9% en 2023, detalló el reporte. El resultado de este escenario es el aumento de la competencia.

La fidelidad de los clientes puede vacilar, lo que significa que los transportistas necesitan trabajar más duro para diferenciarse en el mercado, por ejemplo, a través del servicio al cliente.



## La digitalización como imprescindible

Tras los esfuerzos desplegados en 2023, lo que ha salido a la luz es la alta importancia de la digitalización para todos los transportistas.

En los últimos años, muchos transportistas han implementado capacidades de seguimiento y trazabilidad. Es probable que esto continúe a medida que los transportistas de carga reconozcan la **necesidad de ofrecer los mejores servicios digitales posibles para asegurar nuevos clientes y mantener los existentes.**



## Cambio climático y tensiones geopolíticas

En 2024, eventos al azar e inesperados vinculados al cambio climático y los disturbios geopolíticos serán tendencia.

Afectarán, sin duda, el suministro de recursos, cortarán las rutas de transporte, interrumpirán la producción y aumentarán los costos.

Las investigaciones muestran que desastres naturales como sequías, huracanes e incendios forestales son cada vez más frecuentes.

En 2023, por ejemplo, los bajos niveles de agua afectaron el tráfico a través del Canal de Panamá, así como el río Yangtze en China, y el Rin en la Europa interior.



## Compromisos con la sostenibilidad

2024 será un año importante para la sostenibilidad y la descarbonización del sector transporte y logístico.

En la Unión Europea entran en juego nuevos requisitos de presentación de informes y divulgación, con otras jurisdicciones en camino a seguir su ejemplo.

También se espera que la Organización Marítima Internacional examine más de cerca las características específicas de la reducción de las emisiones de carbono.

Cada vez más, las empresas se comprometen a mejorar la sostenibilidad de sus cadenas de suministro.

Lo que está por verse es si el impulso se puede mantener en un entorno empresarial difícil.

EL PODCAST

# GRUPO ÁGUILAS

Te invitamos a escuchar  
nuestro podcast en  
donde hablamos de  
temas relevantes dentro  
de la seguridad.



Encuétranos como:

**El Podcast  
de Grupo Águilas**



**GRUPO ÁGUILAS**  
Seguridad Privada

[www.grupoaguilas.com](http://www.grupoaguilas.com)